
 

 

□ 題 字  小泉 宣昭   □ 会 長  小泉 宣昭 
□ 例 会  毎週水曜    □ 副会長  松野 秀計 
□ 会 場  岐阜都ホテル  □ 幹 事  辻   博 
              会報委員長 岡田一二三 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1740 回 例会 10 月 24 日〈水） 
卓話（２） 
１００万＄ 
 
 
担当：安藤（武）・谷藤 

 

本日の予定 

第 1741 回 例会 11 月 7 日〈水）

慶祝行事 
クラブフォーラム（５） 
１００万＄ 
 
担当：ロータリー財団委員会 

 

次回の予定 

第 1742 回 例会 11 月 9 日〈金）

氷見ＲＣ合同例会 
 
 
 
担当：親睦交流委員会 
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会長挨拶【小泉 宣昭 会長】 
                      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１０月１３日、１４日土日と地区大会参加、

お疲れ様でした。私は、まじめに２日間最初か

ら最後までしっかりと参加してきました。木村

静之（きよゆき）ガバナーと地区大会実行委員

長 村瀬洋介さんより、地区大会 参加お礼の文

書が来ていました。２日目の記念講演 アグネ

ス・チャンさん「みんな地球に生きるひと」の

演題でお話を聞いてきました。日本ユニセフ協

会大使として、世界の子どもたちのために活動

をしていて、厳しい現状にいる子どもたちの状

況を話されました。戦争で難民となり栄養失調

や病気で死んでいく子どもたちを助けたいと、

情熱あるお話で、南スーダンでの戦場で危険な

場所での実体験の生々しい話でした。子ども兵

会長挨拶 続き 
                      

士の解放をリーダーに直接嘆願しましたが、親

が亡くなり、生きていくために兵士になるお話

とか、お母さんに何でそんなに沢山子どもを生

むのかと尋ねたら、３歳になるまでに死んでし

まうからだと、そんな話でジーンとくるお話で

した。 
９月１９日に開催した夜間例会で、４名のオ

ブザーバーですが、皆様の協力により全員加入

で進んでいます。２５日に田代さん、谷川さん

インフォメーションをします。山田さんは、２

９日インフォメーションを予定しています。 
そして、保険屋さんの三木さんですが、前田委

員長の努力により入会をご承諾していただきま

したので、皆様ご協力お願いします。次は、１

１月２１日にまた夜間例会があります。まだ、

１か月あります。身近な方で、お声かけしてい

ただけると有り難いです。皆様には会員増強に

つきまして、ご無理を言います。今ここで頑張

らないと、岐阜北 RC がこのまま過ごすと皆様

への運営負担が掛かると切に考えて、皆様には

大変ご無理を言いますがご理解を頂きまして、

４０周年には４０名という目標に向かって、ご

協力をお願いしたいと思います。 
今週の土曜日のお昼ですが、若松学園祭があ

ります。新人の方は是非参加ください。よろし

くお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告                  
                      

会員数：31 名 
出席数：28／31 名 
出席率：90.32％ 
欠席者：3 名（出席免除 3 名 100.00％） 

委員会・同好会報告（敬称略） 
                      

・ロータリー情報委員会 
１０月２６日Ｉ.Ｇ.Ｍ.開催 
世 話 人：安藤 武司 
リーダー：原尾 勝 
参 加 者：国井省二、永瀬章、前田吉彦、 

松野秀計、波多野光裕 
・社会奉仕委員会 
若松学園 学園祭１０月２７日１０時より 
多数のご参加お待ちしております。 

・会計 
地区大会の登録料の納入を１０月３１日まで

にお願いします。 
・会員増強委員会 
１１月２１日（水）第２回夜間例会 

例会行事 卓話 
                      

谷藤 哲 会員 

内容：自己紹介＆趣味 宇宙研究（卓話ページに

掲載） 

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                      

小泉 宣昭：湖山さん、本日初例会です。よろ

しくお願いします。 
安藤 武司：本日卓話よろしく 
安藤 重広：湖山さん、本日からよろしくお願

いします。 
林  隆行：先日のゴルフ例会では皆様ごちそ

うさまでした。 
谷藤  哲：本日は卓話よろしくお願いします。

河村 訓陸：感謝しています。 
湖山 浩行：よろしくお願いします。 

次回例会のご案内 
                      

第１７４２回 例会 １１月９日（金） 

氷見ＲＣ合同例会 

担当：親睦交流委員会 

会報・広報 １０月担当 前田 裕弘


